

PRESSEMITTEILUNG #7 – 16.01.2025

Birgit Herdejürgen

Mit Schwarz-Grün wird Bildung mehr und mehr zu einer Frage des Geldbeutels!

Zur heutigen Studierenden-Demo vor dem Landeshaus erklärt die hochschulpolitische Sprecherin der SPD-Fraktion, Birgit Herdejürgen:

„Es ist völlig inakzeptabel, dass die Landesregierung ihren Haushalt auf dem Rücken der Studierenden sanieren möchte. Mit Schwarz-Grün wird Bildung immer mehr zu einer Frage des Geldbeutels. Die zusätzlich geplante Verwaltungsgebühr ist ein Rückschritt, der die Bildungsbarrieren für vor allem sozial benachteiligte Studierende weiter erhöht! Die vielen Stimmen der heutigen Demonstrant*innen müssen gehört werden. Schwarz-Grün muss die Entscheidung revidieren!

Die Studierendenvertretung weist zurecht darauf hin, dass Student*innen schon jetzt unter großem finanziellem Druck stehen. Zusätzliche Gebühren einzuheben geht komplett an den Bedürfnissen der Student*innen vorbei. Bildung muss für alle und nicht nur für alle, die es sich leisten können, zugänglich sein!“